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Depuis le 9 décembre, Guy de
Kerimel n'est plus l'évêque du
diocèse, il est devenu
administrateur diocésain, c’est-
à-dire qu’il gère les questions
courantes jusqu'au 30 janvier

Après 17 années de présence en
Isère (dont 15 comme titulaire),
le pape François l’appelle
maintenant à servir l’Eglise en
Haute-Garonne comme
archevêque de Toulouse.
De son message d'adieu, nous
avons retenu :

Merci de m'avoir fait confiance.
.

Merci de m'avoir fait grandir.
.

Continuez d'avancer
fidèle au Christ

Continuez d'avancer humblement
et dans l'unité

Philippe T.

.
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Au printemps dernier ont eut lieu « Les
Assises Paroissiales ». Deux journées
riches de rencontres et de réflexion,
enrichies par les exposés
d’intervenants, sur la situation des
chrétiens face au monde actuel.
Le micro-trottoir

Ces journées ont été précédées par des
enquêtes  non seulement auprès de
chrétiens (sous forme de questionnaires)
mais aussi par un « micro-trottoir »
auprès des passants sur le marché et les
grands magasins.
Toutes les réponses ont été étudiées,
analysées au sein de l’Equipe Paroissiale
et ont permis la naissance du projet
d'evangélisation présenté à l’occasion
du C.P.P (du vendredi 26 novembre) .
C’est sous forme d’ateliers-tournants
que 4 thèmes ont été soumis à la
réaction et à la réflexion des
participants. Les thèmes retenus
serviront de pistes pour les actions à
mener dans les années à venir.

Les thèmes retenus

Les 4 thèmes retenus sont les suivants.
• Une paroisse en sortie
• L’Eglise et la famille
• L’écologie et la fraternité
• La prière et la croissance spirituelle

L’Equipe Paroissiale va mettre en place
un programme qui concernera toutes les
générations, à partir des 4 sujets retenus
ci-dessus et  en référence à la vision de
la paroisse. L’Evolution de la société, les
évènements indépendants de notre
volonté nous invitent à œuvrer pour un
monde meilleur

Au travail !... Tous ensemble !

Simone et Patricia

AMORIS LAETITIA
 Tout commence par un coup de fil
du Père Christophe, qui me demande
(Daniel) si nous serions OK pour
animer trois soirées prévues sur le
livre « AMORIS LAETITIA » « La Joie
d’Aimer » du Pape François. Après
quelques minutes, je lui lance un oui
et me voilà embarquer dans une
aventure à laquelle j’ai associé
Catherine mon épouse. 
Maintenant, le plus dur reste à faire,
car il faut se plonger dans la lecture de
ce livre, pas seulement pour en retirer
des éléments de réflexion, mais pour
pouvoir présenter les grandes idées et
extraire les principaux éléments.

L’idée est que ce livre, si riche de
réalités, permettent aux participants
de comprendre le regard du Pape
François sur la joie d’Aimer et de
s’enrichir personnellement. 
Quelle d’ambition !!!  dur dur !
 Mais voilà, la magie d’internet, une
relecture et des échanges avec le père
Christophe et le père Alexandre, nous

ont permis en quelques semaines de
présenter cette exhortation du Pape
François sous l’œil bienveillant de
l’Esprit Saint !
Cet exercice nous a fait grandir,
surtout par l’approfondissement du
texte et de leurs thématiques, mais
aussi la joie de partager ce que l’on
avait retenu. Pour notre couple ce fut : la
joie de travailler ensemble et que rien
n’est possible sans l’amour infini de
Dieu. 

Ce livre est moderne et réaliste
laissant chaque ingrédient qui le
compose, nous interpeller à sa
manière. C’est un livre qui bouscule,
se digère, nous renouvelle, c’est une
invitation à changer, peut être, son
regard sur l’autre et sur le monde.

Catherine et Daniel

Il nous vient aujourd’hui l’opportunité de témoigner sur la messe des Familles.
Nous avons découvert la messe des Familles lors de notre rencontre avec
Maryline puis lors de notre parcours Venez & Voyez. Nous ne
connaissions pas du tout, et nous étions à la recherche d’un moyen de
parler de Dieu à nos enfants. Nous avons donc décidé d’aller voir ce qui
s’y passe, et ce fut une réelle réussite pour notre famille. La messe des
Familles est la messe parfaite pour les enfants. Elle est vivante et
conviviale. Nos enfants ont découvert pour la première fois une messe, et
ont pu faire de nouvelle rencontre lors de l’après-midi.
Depuis cette première journée en famille, ils nous rappellent de faire une
prière avant chaque repas, ont appris le signe de la croix et en parlent
même avec leurs cousins !
Pour nous adulte, c’est aussi un moyen de redécouvrir certaines choses
enfouies au fil des années sans pratique de la Foi. Nous avons repris goût
à retourner à la messe, et à participer à la vie paroissiale. Dès que nous en
avons l’occasion, nous en parlons autour de nous pour que cela soit
connu de tous !

Magalie M.
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Oui, une bien modeste victoire sur la
Covid, mais victoire tout de même ,
notre Kermesse a bien eu lieu.
Avec beaucoup de préparatifs,
temps, énergie consacrés à la réussite
de cette journée, grâce à tous, à vous
paroissiens, amis, bénévoles, qui avez
bien voulu jouer le jeu des obligations
sanitaires, nous avons pu pérenniser
cette tradition née il y a plus de 40
ans, sous l’ impulsion du Père ROYER
merci Père, reposez en paix. Arrivant
de son Morvan natal il avait soufflé
l’idée pour essayer de créer un climat
de convivialité dans cette paroisse
qui se renouvelait. Le clocher de
Charvieu, dépendant de celui de
Janneyrias, venait d’être rattaché à
celui de Pont de Chéruy, Janvier 1955,
sans occulter le profit d’une telle
rencontre rejoignant les caisses de
notre Paroisse qui en avait bien
besoin.
Un grand MERCI à tous, présents à
l’Office célébré par Père Christophe et
nos 2 diacres Patrick et Laurent – Père
Alexandre pris par d’autres obligations
(baptêmes),nous a rejoints l'après midi
Au repas : une paella, appétissante,

servie par un groupe de personnes,
pleines d’entrain et de bonne volonté
– nous avions même adjoint la
possibilité pour les personnes ne
pouvant rester sur place, d’emporter
leur repas. - N’oublions pas nos
courageuses « plongeuses » de
quelques heures prises sur leur
dimanche en famille, qui n’ont pas
hésité, leurs belles mains gantées de
bleu – rose ou vert à remettre en
état de service, assiettes, couverts et
verres nous ayant permis de déguster
cette excellente paella;
Aux visiteurs de l’après-midi,
intéressés par nos stands : - Pâtisserie
, copieusement fournie par les
habituées – Brocante,
merveilleusement achalandée par nos
hôtesses d’un jour qui n’hésitent pas,
aidées par des amies et membres de la
Communauté paroissiale à préparer la
veille et surtout remballer le soir tout
ce qui n’a pas été vendu au cours de
cette belle mais aussi « harassante »
journée, il faut le dire - – Objets
religieux - Produits artisanaux –
Livres, il y en a pour tous les goûts --
Jouets- Enveloppes, toutes gagnantes

– Tombola avec 30 lots à gagner………..
Un grand merci également à  notre
ami Alain pour la mise en place du
programme festif de l'après-midi - ses
recherches, contacts pour créer une
ambiance de fête et de divertissement
-  sans  occulter la générosité des
participants au spectacle qui
acceptent  de venir  sans
rémunération financière -
A vous tous, généreux donateurs,
commerçants locaux ou grandes
surfaces, autocariste, nominatifs ou
anonymes, chacun se reconnaîtra
dans son geste. Un grand et sincère
MERCI.
Grâce à vous, à votre collaboration,

votre générosité, notre Paroisse peut
continuer sa bien modeste
progression dans tous les domaines :
Accueil – Services – Convivialité
Notre prochain Rendez-vous à
Chavanoz le Dimanche 13 Mars 2022 –
notre LOTO
Dans cette attente : JOYEUX NOEL et
BONNE ANNEE à tous.

Le Comité Kermesse-Loto

Temoignage
Nous avons été assez surpris de
constater la présence de
convives intergénérationnels à
cette kermesse qui a été réussie
sur bien des plans( messe,
paella, animations)
Nous y avons passé une
excellente journée de partage
et d'échange ! encore merci à
ceux qui ont donné de leur
temps et de leur savoir faire..

Joseph et Eve
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Hommage à
Edouard Mégevand

On connait mieux Chantale, son épouse,
impliquée depuis longtemps dans la
Paroisse : L’accueil, la préparation au
mariage, « Sons de cloches » Mais dans
l’ombre, sans bruit pour permettre à
Chantale d’accomplir sa mission, Edouard
s’occupait des corvées domestiques, des
courses et faisait souvent fonction de
chauffeur ! C’était sa façon à lui de
s’investir.
Au service de « Sons de cloches », nous

fonctionnons en tandem. Nos réunions se
terminaient autour d’un déjeuner ou
j’étais gentiment invitée. J’ai pu constater
avec quelle discrétion Edouard s’affairait :
tout était prêt à notre arrivée ; peu disert
en paroles, ses remarques courtes mais
judicieuses, laissaient entendre son
attention aux autres et, à travers ses
gestes, l’amour profond qu’ils se vouaient
mutuellement. Chantale, désormais, c’est
de son ciel qu’il va veiller sur toi et nous
rappeler discrètement que nous sommes là
pour partager ta peine et notre amitié.

Simone
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Du 1er au 3 octobre derniers, 9 villes
(17 000 chrétiens) , ont accueilli le
Congrès Mission ! A Lyon, nous avons
formé une équipe de paroissiens de
Sainte Blandine de Bourbre parmi les
2300 participants venant de 12
diocèses alentour. Une occasion
exceptionnelle pour nous chrétiens de
tous les horizons de puiser des idées
pour notre paroisse, susciter un
enthousiasme missionnaire et nous
rassembler dans la joie. L’objectif est
aussi d’approfondir la vocation
missionnaire de chacun.
Le congrès mission ???

Le Congrès Mission est en effet un
grand rassemblement chrétien,
un événement, un lieu pour se
ressourcer, prier, célébrer. C’est aussi
un temps d’échange, de formation et
d’évangélisation permettant de
découvrir les clés pour annoncer la foi
dans notre quotidien.
Pendant ces trois jours, le programme

est très dense et il est difficile parfois
de choisir entre les tables rondes et
conférences, les dizaines d’ateliers, les
veillées de prière… Le village installé
devant la cathédrale Saint Jean est un
lieu où règne la bonne humeur.
Les tables rondes

J’ai pu participer à deux tables rondes
très animées « Réconcilier le moi et le
Tout-Autre : évangéliser à l’heure du
développement personnel » et « La
conversion pastorale : mettre une
paroisse en état de sortie », et
également à de nombreux ateliers
avec des partages d’expériences sur le
patronage, le parcours « vision » pour
enclencher un processus de croissance
dans sa paroisse, l’outil « newpastoral »,
et les fraternités.
Messe à la cathédrale

Le moment qui m’a le plus touché s’est
déroulé pendant la messe d’ouverture.
Samedi à 11 heures, la cathédrale
Saint-Jean est pleine à craquer pour

cette messe. Notre communauté en
pleine ferveur voit défiler plus d’une
centaine de prêtres dans la nef.
Chaque fidèle en bout de rangée pose
sa main sur l’épaule d’un prêtre, nous
invoquons l’Esprit-Saint sur les
prêtres et nous leur adressons nos
prières. Des larmes de joie et
d’émotion coulent sur les joues d’un
jeune prêtre à côté de moi, un
moment intense et sincère difficile à
décrire. Nous exprimons
vigoureusement notre joie d’être là,
ensemble, à vivre notre foi de façon
décomplexée et à louer le Seigneur.
En 2022, le Congrès Mission aura lieu à
Paris les 30 septembre, 1er et 2 oc-
tobre... et si nous y allions ensemble ? 

Quelle joie d’avoir participé au
Congrès Mission !

Sylvie V.

Retrouvez toutes les ressources sur
https://www.congresmission.com

Témoignage

Ces rencontres
nous ont
vraiment enrichis
et permis de nous
remettre en
question :
- Est-ce que nous
pardonnons
facilement ? -
Disons nous assez merci à tout ce qui nous
arrivé dans la vie ?
C'était également beaucoup d'échanges et
de partages avec les autres parents ainsi
qu'avec ls animateurs de ce parcours. Cela
nous a fait grandir et prendre plus
conscience de ce qui nous entoure et
comment nous pouvons apporter le bien
autour de nous.

Étienne et Mélanie

"Nous avons eu la chance d'accueillir
l'oratoire de Saint Joseph dans notre
maison toute une semaine !
On a alors aménagé un coin prière
dans notre salon. Nous avons
également ajouté Marie et Jésus.
Chaque soir, on a pris du temps en
famille pour prier. C était notre
rituel : on faisait le signe de croix, on
allumait une bougie, on fermait nos
yeux pour se mettre en présence
avec Dieu et la Sainte Famille. On
ouvrait notre cœur. Chaque soir
était accompagné d'un temps de
lecture (texte donné avec l'oratoire).
Puis, on disait tous ensemble le
notre père, la prière à Joseph et le je
vous salue Marie". On finissait par
un temps plus individuel, où chaque
membre de notre famille se
recueillait avec Dieu, Joseph et
Marie. Nous terminions avec la
prière collective (donnée dans le
livret) et le signe de croix.

Reconnaissance

Nous sommes reconnaissants et
remercions Joseph d'avoir uni notre
famille chaque soir et d' avoir été là, 
le jour où un membre de notre
famille nous a quitté et les a
rejoints.  Merci de nous avoir fait
ressentir que la mort n'est pas une
fin, mais bel et bien la porte à une
autre vie, la vie éternelle. Joseph,

Marie, Jé-
sus/Dieu/
St Esprit :
Prenez bien
soin de tous
nos êtres
chers....
MERCI. A
bientôt St
Joseph...

Marie H.



Anthon

CHASSANGEON Georgette

Charvieu Chavagneux

CHABERT Cécilia
BENEVENUTO DE MATOS
Maria VUILLOT Olivier
VARTANIAN Stéphan
PACE Remo
PICARD Danielle
MARTIN Juliette
SOULIGNAC Ida
FRATELLO Hélène
TONSO Monagna
AGOSTINO Maria Emilia
SORU Vitale
WIRTH Raymond
FUCILE Pierre
FOUCHA Louis-Roger
MARTIN Michel
SAGE Raymond
FRANCO Américo
PINOS Luis
MARTINEZ Gérald
DEMONTE Aldo
NOIROT Josette

Chavanoz

DENIS Jean André
GERONA Chantal
GUERRIER Danielle
DARVIER Lucette Jeanne
CAVANNA Jean-Claude
COTTIN Philippe
COURAND Régis
GULLON-NEYRIN Henri
GUGLIELMI Bernadette
ANELLI Georges
DINIS SERODIO Joaquim
NIZOT Laurent
SALERNO Victor
PEYRÉ Claude
LALAUZE Jean Paul
GULLON-NEYRIN Gisèle
GUICHERD Marie-Louise
GRELLIER Marie-Claude
SPIRLI Catherine
COSTA Salvina
MEGEVAND Edouard

Janneyrias

CENGIA Daniel
BARRIAC Séverine
MANGÉ Thierry
PENICAUD Hervé

GUILLOT Robert
CONCINA Umberto

Pont de Chéruy

COLANTINO Constant
PASCAL Carole
BIANCHI Laurent
NOIROT Josette

D’ANGELO Salvatore
FILIPE Saudade
BROCARD Jeanine
MITAR Ivan
BROCARD Claudia
GONIN Hélène
GOY Odette
MARECHAL Huguette

MARTIN Marthe
GUILLERMAS Christian
GUALDINO Olinda
DURY André
BERTHET Simone

DEBOUVRIE Marcel
CLEMENT GUY Andrée
MINADAKIS Jocelyne
JOLIVET Hélène
GARAMPON Christiane
FORESTIER Michel
BORNE Edouard
RODRIGUEZiOlinda
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POLUTELE Esmeralda
BERTRAND Félix

Tignieu

VARLOUD Solange
RIOU Catherine
CARRIOT Yvonne
BRON Pierre
CHARBOTEL Patrick
BRIGANTINO Immacolata
CIANCHETTI Umberto
DURA Pasqualla
BIED Renée
LEMASSON Andrée
CALARD Albert
JOANNANT Michel
PELLIER Odette

THOINET Alice
SCAPPAFICCI Vincenzo
BOGLIONNE Andrée
BOGLIONE Mari-Louis
MAZOYER Martial
GIAIOURAS Nadia
FREIGNON Maritza
RIAUTE Jacques
ITIER Gilles
D'ADAMO Guistino
BARGE André
FOUCHA Louis-Roger
CHARNAY Denise
TUNESI Albert
SEYER Franck
THILLET Georgette
BREDY Robert
RAVET Jean
DAVID Gérald
BOUVIER Roger
MAROLA Albert
VERCASSON Marie-Odile
SCORDINO Maria

Villette d’Anthon

BURGADA Vincent
DELEUZE Daniel
FARINA Giovanni
LAMBERET Paulette
MACRO-HINDERBERGER
Elisabeth
QUILLON Marie-Ange
MEYNIER Josiane
GOURJUX Marguerite
JACQUEMOT Alice
FAVIER Bernard

VUILLOT Janine
JEANNE Benoit



- une communauté de disciples aux cœurs brûlants : Cette expression fait référence aux disciples d’Emmaüs que la
rencontre avec le Christ a transformés : de tristes et découragés, ils sont devenus joyeux et plein d’ardeur. Jésus
ressuscité a rallumé dans leur cœur le feu de l’amour divin qui donne sens à notre vie. Lc 24, 32 :

« Notre cœur n’était-il pas brûlant en nous tandis qu’il nous parlait ? ».

- accueillir chacun tel qu’il est : Notre paroisse souhaite conserver et intensifier la culture de l’accueil inconditionnel
qui la caractérise. D’autant que la population qui la compose est d’une grande diversité, ce qui est une vraie richesse.
Chaque personne est unique et infiniment précieuse aux yeux de Dieu. 1Sm 16, 7 :

« Les hommes regardent l’apparence, mais le Seigneur regarde le cœur ».

- progresser sur le chemin de la foi : La vie chrétienne est un chemin de croissance continu qui passe par des étapes.
En étant attentif aux personnes, la paroisse souhaite accompagner chacun sur ce chemin et proposer des marches
progressives et adaptées. Jn 15,8 :

« Ce qui fait la gloire de mon Père, c’est que vous portiez beaucoup de fruit et que vous soyez pour moi des disciples ».

*****

- puiser dans la prière l’amour de Dieu : Pour donner, il faut d’abord recevoir. La vie intérieure, la prière, la Parole
de Dieu, les célébrations, etc. sont autant de moyens pour venir boire à la Source. La paroisse veut être un oasis où il
fait bon venir pour se ressourcer. Jn 15,5 :

« Sans moi, vous ne pouvez rien faire ».

- servir joyeusement nos frères et sœurs : Le secret de la joie, c’est de vivre pour servir. L’amour de Dieu et l’amour
des autres sont inséparables. Nous sommes faits pour nous donner et mettre nos talents au service de autres. Chacun
doit pouvoir trouver sa place. Jn 13, 14 :
« Si donc moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les pieds les uns aux autres ».

- partager à tous le trésor de l’Evangile : L’Eglise existe pour évangéliser. C’est sa nature et sa raison d’être. Disciple
et missionnaire marchent toujours ensemble car on ne peut pas garder pour soi un si grand trésor reçu gratuitement.
La foi grandit quand on la partage. Mt 28, 19 :

« Allez ! De toutes les nations faites des disciples ».

*****

- Enfants du Père, à la suite de Jésus, au souffle de l’Esprit !
Le but ultime de la vie chrétienne est de devenir enfants du Père, d’entrer dans la communion divine et de former
ensemble l’Eglise, la famille de Dieu, unie dans l’Esprit-Saint. Que notre paroisse soit une famille de familles où se vive
concrètement le projet de Dieu. 1Jn 3,1 :

« Voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes ».

Encart 94
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« Nous voulons être une communauté de disciples aux cœurs brûlants,
où chacun se sente accueilli tel qu’il est,

et puisse progresser sur le chemin de la foi.

Nous voulons puiser dans la prière l’amour de Dieu
pour servir joyeusement nos frères et sœurs

et partager à tous le trésor de l’Evangile.

..

Nous voulons devenir des enfants du Père,
à la suite de Jésus et au souffle de l’Esprit ! »




